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Zitat von FCNMax 

Bin zum Glück nicht ganz so negativ eingestellt wie Du, da ich schon die Hoffnung
habe, dass wir einen guten Kader zusammenbekommen.

Was ich mir einfach sehr wünschen würde ist, dass man es schafft Leute wie Wolf und
Pinola zu halten - ganz evtl. findet sich ja vielleicht ein Sponsor der bereit ist einen
dieser Jungs eine Saison lang zu finanzieren...

Ich hoffe da auf goodwill aller Beteiligten und etwas Kreativität...warum sollte nicht
easycredit einen Pinola finanzieren - im Gegenzug macht der nen geilen Werbespot für
die: würde doch gut passen und Pinola ist über Nürnberg hinaus beliebt...achja, jetzt
träume ich...

Aber wie gesagt: das muß doch irgendwie drin sein - auf gehts MaBa und zeig, dass Du
es doch drauf hast!

Alles anzeigen 

Hey, das mit Pino und easycredit wäre tatsächlich mal eine einzigartige Sache 

Das solltest du mal dem Verein vorschlagen!
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